



Person **Stadtamtsdirektoren**

Der Bürgermeister ist das gewählte Oberhaupt der Gemeinde. Er übt diese Tätigkeit neben seinem Beruf aus. An der Spitze der Kommunalverwaltung steht als ranghöchster Angestellter der Stadtamtsdirektor (früher Stadtamtsvorstand). Ab 1946 waren das folgende Personen:

15.10.1946 - 31.12.1961 Hans Retinger

01.01.1962 - 31.07.1979 Rudolf Polzer

01.08.1979 - 30.06.2003 Karl Hödl

01.07.2003 - 02.04.2016 Mag. Helmut Kollau

03.04.2016 - 18.07.2016 Markus Schaupensteiner (interimistisch)

19.07.2016 - Mag. Peter Neuhold

 Verfasser: Karl Hödl, 24.07.2011

 Letzte Überarbeitung: 17.12.2018